



AKBID BPB PURWOREJO

AKADEMI KEBIDANAN BHAKTI PUTRA BANGSA PURWOREJO

Ijin : Depkes RI HK. 03.05/1/4/03522/2008; DIKTI 189/D/0/2008; Terakreditasi LAM-PTKes Strata B : 0048/LAM-PTKes/Akr/Dip/I/2017
Jl. Soekarno Hatta Borokulon Banyuurip Purworejo Jawa Tengah; Telp. 0275-3120275; Fax. 0275-3120274

No : 362 Tahun 2018
Hal : Permohonan Pembicara

Purworejo, 21 September 2018

Yth. H. Susilo Surahman S.Ag., M.Pd.
Di Tempat.

Assalamu'alaikum, Wr. Wb.
Dengan hormat,

Salam sejahtera untuk kita semua semoga selalu dalam kondisi terbaik dalam melaksanakan tugas sehari – hari. Amin.

Sehubungan dengan rangkaian acara Pelaksanaan Wisuda Angkatan VIII Akademi Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo Tahun 2018, maka dengan ini kami mohon kepada Bapak untuk memberikan Orasi Ilmiah pada :

Adapun Kegiatan tersebut kami laksanakan pada :

Hari, tanggal : Sabtu, 29 September 2018;
Waktu : Pukul 09.00 WIB s/d selesai;
Tempat : Aula Grha Bhakti Nusantara Gedung B Akademi Bhakti Putra Bangsa Purworejo.

Demikian permohonan ini kami sampaikan atas kesediaan dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.



Nurmi Ika Zuliyanti, S.S.T., M.Kes.†

NIP. 20052008027



AKBID BPB PURWOREJO

AKADEMI KEBIDANAN BHAKTI PUTRA BANGSA PURWOREJO

Ijin : Depkes RI HK. 03.05/1/4/03522/2008; DIKTI 189/D/0/2008; Terakreditasi LAM-PTKes Strata B : 0048/LAM-PTKes/Akr/Dip/II/2017
Jl. Soekarno Hatta Borokulon Banyuurip Purworejo Jawa Tengah; Telp. 0275-3120275; Fax. 0275-3120274

No : 363 Tahun 2018
Hal : Ucapan Terima Kasih

Purworejo, 21 September 2018

Yth. H. Susilo Surahman. S.Ag., M.Pd.
Di Tempat

Assalamu`alaikum Wr. Wb.

Dengan hormat,

Salam sejahtera, semoga Bapak selalu dalam kondisi terbaik dalam melaksanakan tugas sehari - hari. Amin.

Dengan berakhirnya pelaksanaan Wisuda Angkatan VIII Akademi Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo pada hari Sabtu, 29 September 2018, maka Direktur dan segenap civitas Akademik mengucapkan terima kasih atas kesediaannya menjadi pembicara di acara tersebut.

Demikian atas kesediaan dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Wassalamu`alaikum Wr. Wb.

Direktur
AKADEMI KEBIDANAN BHAKTI PUTRA BANGSA

Nurma Ika Zuliyanti, S.S.T., M.Kes.
PURWOREJO 20052008027

ORASI ILMIAH

H. Susilo Surahman, S.Ag., M.Pd. Dosen IAIN Surakarta

WISUDA AKADEMI KEBIDANAN BHAKTI PUTRA BANGSA PURWOREJO TAHUN AKADEMIK 2017-2018

“Pengaruh Faktor Lingkungan Terhadap Keberhasilan Pendidikan Kebidanan”.

Purworejo, 29 September 2018

Assalamualaikum Wr.Wb. Yang terhormat

- Pimpinan dan Anggota Yayasan Bhakti Putra Bangsa Purworejo
- Ketua dan anggota Senat Akademi Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo
- Direktur dan Para Wakil Direktur
- Para Dosen dan Mahasiswa
- Para Wisudawati
- Para Tamu Undangan
- Serta hadirin yang berbahagia

Pertama, kami mengucapkan selamat kepada para wisudawati Akademi Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo yang hari ini telah menyelesaikan program pendidikannya. Ini merupakan langkah awal untuk memasuki gerbang pengabdian yang baru dalam melaksanakan salah satu tridarma perguruan tinggi, yakni pengabdian kepada masyarakat luas.

Sebagai generasi penerus bangsa sekaligus calon pemimpin masa depan, kami semua berharap, kiranya ilmu pengetahuan dan keterampilan yang telah didapat selama menempuh pendidikan di kampus ini dapat menjadi bekal, sumber inspirasi dan motivasi dalam mendarmabaktikan diri kepada keluarga, masyarakat, agama, bangsa, dan negara.

Hadirin yang berbahagia.

Pada forum yang amat mulia ini, kami akan menyampaikan orasi ilmiah dengan tema Pengaruh Faktor Lingkungan Terhadap Keberhasilan Pendidikan Kebidanan

Saya hadir di hadapan Anda pada kesempatan ini untuk berbicara tentang salah satu topik yang sangat penting dalam dunia pendidikan kebidanan, yaitu "Pengaruh Faktor Lingkungan Terhadap Keberhasilan Pendidikan Kebidanan".

Sebagai seorang profesional di bidang pendidikan, saya yakin bahwa semua orang di sini sepakat bahwa pendidikan kebidanan memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga kesehatan ibu dan bayi. Namun, sayangnya, tidak semua program pendidikan kebidanan dapat menghasilkan lulusan yang

berkualitas. Ada banyak faktor yang dapat mempengaruhi keberhasilan pendidikan kebidanan, salah satunya adalah faktor lingkungan.

Faktor lingkungan dapat berupa lingkungan fisik, sosial, dan ekonomi. Pertama-tama, lingkungan fisik dapat mempengaruhi keberhasilan pendidikan kebidanan, seperti fasilitas yang tersedia dan kondisi lingkungan belajar. Jika fasilitas yang tersedia tidak memadai, seperti gedung yang tidak memadai, kurangnya laboratorium dan peralatan medis, maka hal ini dapat mempengaruhi kemampuan siswa untuk belajar dan berlatih secara maksimal.

Kedua, lingkungan sosial juga memainkan peran penting dalam keberhasilan pendidikan kebidanan. Lingkungan sosial yang positif dan mendukung dapat membantu siswa mengembangkan kemampuan sosial dan keterampilan interpersonal. Di sisi lain, lingkungan sosial yang negatif, seperti adanya konflik dalam keluarga atau adanya tekanan dari lingkungan sekitar, dapat mempengaruhi konsentrasi dan motivasi siswa dalam belajar.

Ketiga, faktor ekonomi juga memainkan peran penting dalam keberhasilan pendidikan kebidanan. Biaya pendidikan yang tinggi dapat menjadi hambatan bagi siswa yang kurang mampu untuk mengakses pendidikan kebidanan yang berkualitas. Selain itu, adanya tekanan ekonomi dapat membuat siswa merasa tertekan dan kurang fokus dalam belajar.

Oleh karena itu, sebagai masyarakat yang peduli akan kualitas pendidikan kebidanan, kita harus berupaya untuk menciptakan lingkungan yang mendukung keberhasilan pendidikan kebidanan. Pemerintah harus memberikan perhatian khusus pada pendidikan kebidanan, termasuk meningkatkan akses terhadap fasilitas dan peralatan medis yang memadai. Selain itu, lingkungan sosial yang mendukung juga dapat diciptakan melalui pengembangan program-program yang memperkuat interaksi antara siswa dan keluarga, serta antara siswa dengan teman sebaya.

Saudara-saudari, lingkungan yang mendukung adalah kunci untuk meningkatkan kualitas pendidikan kebidanan. Kita semua memiliki tanggung jawab untuk menciptakan lingkungan yang mendukung dan merangsang kemajuan pendidikan kebidanan di masa depan. Dengan demikian, kita dapat memastikan bahwa lulusan program pendidikan kebidanan memiliki kualitas yang baik dan dapat memberikan kontribusi yang besar bagi kesehatan ibu dan bayi di Indonesia.

Akhir kata, saya mengajak kita semua untuk terus berupaya dan bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang mendukung bagi keberhasilan pendidikan kebidanan. Dengan begitu, kita dapat mencapai tujuan bersama untuk meningkatkan kualitas pendidikan kebidanan di Indonesia dan mewujudkan generasi muda yang berkualitas di masa depan.

Terima kasih atas perhatian dan kesempatan yang diberikan pada saya untuk berbicara di hadapan Anda pada kesempatan kali ini. Saya berharap orasi ini dapat memberikan inspirasi dan wawasan baru bagi kita semua.